
Protokoll der Sitzung vom 31 .03 .200.5
(Entwurf. Geuehniiµuüu erfolgt auf der nächsten Sitzung)
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Der Ortsbeirat Halsdorf
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Wohratal, den 31 .03 2005

Anwesend sind :

	

Die Mitglieder des Ortsbeirates : Hans-Genre Scheufler (OV),
Dr. Gerbard Willmund, Harald Damm, Hermann Vestweber und
Gerhard Paesler .

Es sind alle Ortsbeiratsmitglieder anwesend ; der OBR ist somit
beschlußftthig .

Ferner:

	

1 . Beigeordneter Helmut Becker und Büroleiter Werner Scbollmeier_

Top 1 . : Eröffnung und Begrüßung
Der OV Hans-Georg Scheuflor eröffnet die Sitzung um 20 .05 Uhr, begrüßt alle Anwesenden

und stellt die Beschlussfhhickcit des OB fest .

Top 2 . : Genehmigung des Protokolls vom 07 .12.2004
Das den Ortsbeiratsmitgliedern schriftlich vorliegende Protokoll der Sitzung vom 07 .12.2004
wird einstimmig genehmigt .

Vor dem weiteren Eintritt in die Tagesordnung stellt der OV H-G-S den Antrag einen zusätz-
lichen Tagesordungspunkt auf die Tagesordnung zu nehmen . Es handelt sich um die
Verpachtung von Landwirtschaftsflächen „Trift' und „Sälzerbach" .
Dem Antrag wird emstimmig zugestimmt und wird auf der Tagesordnung unter Top 3 .
behandelt. Die bisherigen Tagesordnungspunkte 3 . bis 5 . rutschen jeweils um eins nach hinten .

Top 3 . : Verpachtung von Landwirtschaftsflächen „Trift" und „Sälzerbach" .
Der OV Hans-Georg Scheuflor berichtet, dass Günter Scbulz wegen der Aufgabe seiner Schaf-
haltung die gepachteten, gemeindlichen Landwirtschaftsflächen an die Gemeinde zurück gibt .
Die Gemeindeverwaltung hat diese Flächen zur Neuverpachtung ausgeschrieben .

Für die Grundstücke „Trift" (ca 3,26 ha) haben sich Herr Stepban Krieger, Halsdorf und Herr
Frank lmmel,Wohra um die Pacht beworben .
Der Ortsbeirat hat sich nach emgebender Beratung mit 3 Ja-Stimmen und 2 Enthaltungen für den
Bewerber Stephan Krieger entscbieden .

Der Gemeindevorstand wird gebeten, die Landwirtschaftsfläche „Trift" an Herrn Stephan
Krieger zu verpachten.
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Für die Fläche „Sälzerbach" (ca . 0,26 ha, in der Gemarkung Josbach liegend) haben sich Herr
Erich Eggers und Herr Stephan Krieger beworben .
Der Ortsbeirat entscheidet sich einstimmig für Herrn Eggers .

Der Gemeindevorstand wird gebeten die Landwirtschaftsfläche „Sälzerbach" an Herrn Erich
Eggers zu verpachten.

Top 4. : Meinungsaustausch/Diskussion zum Wettbewerb „Unser Dorf" und AidA Wett-
bewerb des Hessischen Rundfunks

An Hand der vorliegenden Broschüren und Richtlinien zum Wettbewerb „Unser Dorf` werden
die Meinungen zum Thema unter den Anwesenden ausgetauscht .
Alle sind sich einig, dass diese arbeitsintensive Maßnahme nur in Zusammenarbeit mit der
Bevölkerung in Form eines Vereins durchgeführt werden kann .
Da schon die Übernahme des Festausschusses 1200 Jahre Halsdorfdurch einen Verein,
(Verschönerungs- oder Heimatverein) nach dessen Auflösung, mangels Interesse in der
Bevölkerung scheiterte, ist der Ortsbeirat einstimmig der Meinung, dass derzeit eine Teilnahme
am Wettbewerb „Unser Dorf' nicht befürwortet werden kann .

Zum AidA Wettbewerb des Hessischen Rundfunks verließt der Ortsvorsteher einen „Alarm-
plan " seines Vorgängers der wissenswertes aus der Historie und Gegenwart Halsdorfs
beinhaltet. Weiterhin erhält er eine Liste mit den Vorsitzenden aller Halsdorfer Vereine, die
allerdings auf den neuesten Stand zu bringen ist .
Alle Anwesenden sind sich darüber einig, dass für das Filmteam nur Besonderheiten des Dorfes,
seien es so genannte „Originale", Künstler oder Formen einer besonderen Landwirtschaft wie die
Pferdehaltung von Herrn Krieger ; die Ausstellung „Wechselnde Musterhäuser" usw . von
Bedeutung sind .

Der OV H-G-S schlägt vor, dass der Ortsbeirat mit den Vorsitzenden aller Halsdorfer Vereine
einen gemeinsamen Gedankenaustausch zu diesem Thema durchführt und ein Konzept erstellt .
Dieser Vorschlag wird von allen Ortsbeiratsmitgliedern befürwortet .

Top.: 5. Information von der letzten Gemeindevertretersitzung
Der OV Scheufler berichtet, dass

bisher 9 Bauplätze im Baugebiet „Lücke" verkauft wurden und eine weitere Anfrage
vorliegt. Weiter teilt er mit, das die HLG die Vermarktungspreise, auf bitten des Gemeinde-
vorstandes, neu berechnet hat . Ab 2005 bis 2006 wäre ein Preis von 66,-- £ /qm kosten-
deckend .

	:• die Bürgerhausgastwirtschaft an den TSV Wohratal abgegeben werden soll und dieser Teile
der Räumlichkeiten im Sportlerheim der Gemeindeverwaltung zur Nutzung überlässt .
Die Schützenvereine Halsdorf und Wohra (Schießgemeinschaft Wohratal) erhalten den
Raum der Kegelbahn (die Kegelbahn wird von der Gemeinde ausgebaut und verkauft) zur
Erweiterung des Schießstandes und als Aufenthaltsraum .

Die Gemeindevertretung den Feststellungs- und Satzungsbeschluss für den Bebauungsplan
„Wechselnde Musterhausausstellung" sowie den entsprechenden städtebaulichen Vertrag mit
dem Holzverbund BWLE GmbH beschlossen hat .
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Top 6. : Verschiedenes

Der OV Hans-Georg Scheufler teilt dem 1 . Beigeordneten Helmut Becker mit, dass er mehrmals
von einem Landwirt wegen Straßenschäden am Streitweg und auf dem Weg zum Sportplatz
Halsdorf, wegen deren Beseitigung, angesprochen wurde .

Harald Damm bittet den 1 . Beigeordneten den Graben entlang des Weges zum Sportplatz
Halsdorf räumen zu lassen .

Der Ortsvorsteher gibt bekannt, dass am 19.04 .05 eine Bürgerversammlung im BGH Wohratal
durch die „Region Burgwald" durchgeführt wird .

Weitere Wortmeldungen erfolgen nicht .

Sitzungsende : 21 .15 Uhr

Ortsvorsteher

	

Schriftführer

Verteiler :

	

Mitglieder des Ortsbeirates
Bürgermeister Peter Hartmann
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